



Regierungsratsbeschluss vom 01. Dezember 2015

Anzug Michael Wüthrich und Konsorten betreffend Einführung von Tempo 30 in der Grenzacherstrasse im Umfeld der Kindergarten an der Kreuzung Peter Rot-Strasse

P135431

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Michael Wüthrich und Konsorten stehen zu lassen.

Begründung

An der Ecke Grenzacherstrasse / Peter Rot-Strasse wurden im Bereich des Kindergartens in den letzten Jahren mehrere Massnahmen zur Erhöhung der Sicherheit der Fussgängerinnen und Fussgänger getroffen. Dazu zählt die Aufhebung einer separaten Linksabbiegespur sowie der Bau einer Mittelinsel für den beim Kindergarten über die Grenzacherstrasse führenden Fussgängerstreifen. Dieser wurde zudem rund 10 Meter in Richtung des Eingangs zum Kindergarten verschoben. Der Regierungsrat ist der Ansicht, dass mit diesen realisierten Massnahmen die Verkehrssicherheit der Kindergarten-Kinder gewährleistet ist. Falls die anstehende Detailprüfung ergeben sollte, dass Tempo 30 nötig wäre, um sowohl nachts als auch tagsüber eine hinreichende Lärmsanierung der Grenzacherstrasse im Abschnitt Peter Rot-Strasse / Wettsteinallee bewirken zu können, würde mit einer Tempo 30-Einführung auch der Kindergartenstandort einbezogen.

